

PLAYB SICI ON PARLE BASEBALL ERLO

L'idée d'un tel projet provient d'un besoin de bonifier l'offre sportive à Waterloo. Avec l'arrivée du nouveau terrain et considérant la tendance du baseball dans la région.

Nous profitons de l'occasion pour vous annoncer que les équipes de Waterloo ont maintenant un nom et un logo : Les **VIKINGS DE WATERLOO**. Le dévoilement du nom et du logo n'est que la première étape. Dans les semaines à venir, l'association annoncera la création d'une équipe de gestion des opérations.

On y va de manière graduelle. C'est un premier pas dans notre positionnement, mais on ne veut pas brûler d'étapes. Le baseball c'est de la stratégie et nous avons extrêmement hâte au lancement de la prochaine saison.

Jocelyn Bélisle — Robert Auclair — Richard Morasse



